

Vertragsänderung zur Leistungsvereinbarung

zwischen der Universität Basel, vertreten durch das Rektorat,
und der Assistierendenvereinigung der Universität Basel (avuba) vom 1. März 2022

Gemäss Rektoratsbeschluss vom 1. November 2022 gibt das Rektorat zusätzlich 25'000 CHF zur Erhöhung der personellen Ressourcen der avuba ab dem Jahr 2023 frei. Der jährliche Fixbetrag ab 2023 beträgt demnach 75'000 CHF.

Basel, 15. November 2022

Prof. Dr. Dr. h.c. Andrea Schenker-Wicki

Rektorin

Sven Kraus

avuba Co-Präsident

Lars Fluri

avuba Co-Präsident